



vertice 360

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Comunicación de Hecho Relevante

Madrid, 28 de septiembre de 2011.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley 24/88, del Mercado de Valores, Vértice Trescientos Sesenta Grados, S.A. (“Vértice 360”) comunica los siguientes cambios en la composición del Consejo de Administración:

1. D. Mario Armero Montes ha comunicado mediante carta fechada en el día de hoy su renuncia al cargo de consejero, como consecuencia de un cambio de situación profesional. El Consejo de Administración de Vértice 360 ha aceptado la renuncia y ha agradecido a D. Mario Armero la dedicación y esfuerzo en el desempeño de su cargo.
2. D. Manuel García-Durán ha sido nombrado consejero por el sistema de cooptación, para cubrir la vacante provocada por la renuncia de D. Mario Armero Montes. El nombramiento de D. Manuel García-Durán, del que ha informado favorablemente la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, ha sido propuesto por Grupo Ezentis, S.A., lo que conlleva su adscripción a la categoría de consejero dominical.

D. Manuel García-Durán es Presidente Ejecutivo de Grupo Ezentis desde el pasado 14 de septiembre de 2011. Su carrera profesional se ha desarrollado fundamentalmente en el sector de las telecomunicaciones y de la comunicación audiovisual. Desempeñó el cargo de Presidente de Telefónica Media, la unidad de negocio de la multinacional española que gestionaba todos los intereses del Grupo en el ámbito audiovisual y de medios. Entre 1996 y 2001, el Sr. García Durán ejerció los cargos de Director General de *Marketing*, de Comunicación y de Relaciones Institucionales del Grupo Telefónica. Asimismo, fue vicepresidente ejecutivo de Antena 3 de Televisión. En los últimos años, D. Manuel García-Durán ha liderado diversos proyectos vinculados al sector audiovisual.

Atentamente,

Nicolás Bergareche
Secretario del Consejo de Administración